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-------Aos vinte e seis dias do mês de Julho do ano de dois mil e onze, reuniram-se 

pelas vinte e uma horas os seguintes elementos do Executivo: José David Ventura 

Gouveia, Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Secretária e António 

José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de 

trabalhos: --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Ponto um – Serviço de pendentes; ------------------------------------------------------- 

-------Ponto dois – Informações; ------------------------------------------------------------------ 

-------Ponto três – Propostas; --------------------------------------------------------------------- 

-------O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da 

ordem de trabalhos – Serviço de Pendentes. ---------------------------------------------- 

-------Foi lida a acta quinze, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. 

Foram assinadas todas as ordens de pagamento. --------------------------------------------  

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando oficio a solicitar a cedência do 

autocarro para os dias vinte e oito e vinte e nove de Agosto. ------------------------------ 

-------Deliberou-se indeferir o pedido de dia vinte e oito, em virtude de já se 

encontrar cedido e deliberou-se deferir o pedido de dia vinte e nove. ------------------ 

-------Da Comissão de Festas de Fazendas de Almeirim, enviando oficio a 

solicitar subsídio para fazer face ás despesas inerentes aos festejos em honra de 

São José, padroeiro da Freguesia. ---------------------------------------------------------------- 

-------Deliberou-se atribuir um subsídio no valor de quinhentos euros. ---------------- 

-------Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa, enviando oficio a 

solicitar transporte para o próximo dia treze de Agosto, para uma deslocação a 

Lageosa do Dão. ------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Deliberou-se deferir o pedido. ------------------------------------------------------------- 

-------Da Comissão de Festas de Fazendas de Almeirim, enviando convite para a 

abertura dos festejos em honra de São José. -------------------------------------------------- 

-------Vai estar presente o Executivo. ----------------------------------------------------------- 

-------Do Jardim-de-infância de Raposa, oficio a agradecer toda a colaboração 

prestada por esta autarquia durante o ano lectivo. ------------------------------------------ 

-------Da Brancóptica, enviando oficio a agradecer o apoio desta autarquia no 

rastreio visual efectuado na Freguesia. --------------------------------------------------------- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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-------Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem 

de trabalhos – Informações. -------------------------------------------------------------------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que no dia dezasseis de Julho, se realizou mais um passeio para os 

idosos da Freguesia, tendo como destino, a praia da Nazaré durante a manhã e 

praia de São Martinho do Porto durante a tarde. Embora o tempo se encontrasse 

um pouco ventoso, e até mesmo com períodos de aguaceiros, os idosos gostaram e 

mantiveram ao longo do dia um clima de convívio, amizade e principalmente, uma 

grande dose de boa disposição que afectou todo o grupo, notando-se nos seus 

rostos uns momentos de alivio e esquecimento das dificuldades vividas no dia-a-

dia de cada um. -------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A informar que conforme mencionada em acta anterior, no dia vinte e três de 

Julho, realizou-se mais um encontro do Idoso, ou seja, o décimo quarto, o qual 

decorreu dentro da normalidade, e que os idosos aceitaram muito bem as 

alterações introduzidas, devido ás dificuldades económicas que atravessamos. ------ 

-------Mais informa que Sua Excelência Reverendíssima Dom Manuel Pelino, Bispo 

de Santarém, aceitou o nosso convite e esteve também presente no nosso convívio, 

elogiando a organização, o convívio e o respectivo menu, estava muito tranquilo e 

prometeu voltar, aos nossos eventos sempre que tenha disponibilidade, dado que é 

muito bem recebido na nossa Freguesia. ------------------------------------------------------ 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A informar que no dia vinte e quatro de Julho, a Junta de Freguesia organizou 

um passeio à média idade, à praia de São Torpes e que decorreu dentro da 

normalidade com muito convívio, que é a principal preocupação do Executivo, 

proporcionar momentos de lazer aos munícipes de modo a manter a união de 

todas as faixas etárias, a fim de preservar os hábitos e costumes de uma aldeia 

pequena e antiga, como a Raposa. --------------------------------------------------------------- 

-------Não havendo mais informações, deu-se então início ao terceiro ponto da 

ordem de trabalhos – Propostas. -------------------------------------------------------------

-------Do Tesoureiro da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor que se realize a segunda Prova de Arroz Doce da Freguesia de 

Raposa, no dia dezassete de Setembro, sendo um certame muito idêntico ao do ano 

passado, tendo inicio às dezasseis horas, seguido de uma matiné dançante e 

karaoke. Propõe ainda que se faça bar e que o mesmo seja explorado pela 
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Comissão de Festas de Santo António, afim dos lucros reverterem para as festas de 

dois mil e doze. -------------------------------------------------------------------------------------- 

-------As propostas foram aprovadas por unanimidade. ------------------------------------ 

-------Do Tesoureiro da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor um passeio para a Juventude, para o próximo dia vinte de Agosto, à 

praia da Fonte da Telha. As inscrições serão no dia dezassete para os jovens dos 

dez aos vinte e cinco anos e no dia dezoito, se houver lugares, para a Média idade, 

ou seja, dos vinte e seis aos cinquenta e nove anos. ----------------------------------------- 

------- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e 

duas horas e quarenta minutos, redigindo eu Andreia Cristina Baptista Matias da 

Cruz, na qualidade de funcionária da Autarquia, a presente acta, que depois de lida 

e aprovada será assinada nos termos da Lei. ------------------------------------------------

---------- 

 

O Presidente: 

 

O Secretário: 

 

O Tesoureiro:  

 

A Funcionária: 


